

**The Supreme Council of the  
A.A.S.R. of Freemasonry for  
The State of Israel**

4 Berkowicz St.,  
P.O. Box 33873 TEL-AVIV 6133801 ISRAEL  
Tel: 972-3-6952408 Fax: 972-3-6916054  
E-mail: sr33il@gmail.com

**VALENTIN I. HEINES 33°**  
SOVEREIGN GRAND COMMANDER

A. U. T. O. S. A. G.



ORDO AB CHAO

**המועצה העליונה של הנוסח הסקוטי**  
**הקדמון והמקובל במדינת ישראל**  
**ע"ר 58-0016806**  
רח' ברקוביץ 4 ת"א  
ת.ד. 33873 תל-אביב 6133801  
טל: 03-6916054 פקס 03-6952408  
E-mail: sr33il@gmail.com  
**ולנטין י. היינס 33°**  
מפקד גדול ריבוני

Jerusalem, 2 de Noviembre 2017

Su Santidad, Padre Francisco:

Le presento mis respetuosos saludos.

Soy el presidente de la Orden Masónica titulada "Supremo Consejo del Rito Escocés Antiguo y Aceptado en el Estado de Israel". Es una continuación de la Masonería básica de 3 grados. El Supremo Consejo es la Orden que rige los grados 4 hasta el 33 y último.

La Masonería en Israel nunca estuvo en contra de ninguna religión. Por el contrario, sus principios fundamentales son el respeto, la tolerancia, la fraternidad. Existen en Israel Logias Masónicas cuyos hermanos practican la fe judía, cristiana, musulmana. Nunca se le pregunta a un candidato cuál es su religión, la convivencia como seres humanos pacíficos y respetuosos es el común denominador. El actual Gran Maestro de la Gran Logia de Israel es un árabe musulmán y hemos tenido dos Grandes Maestros árabes cristianos.

Me apenó mucho leer que el Vaticano ha rechazado la designación de un embajador libanés a la Santa Sede, por su afiliación a la Masonería.

Uno de los principios básicos de la Masonería es la creencia en la existencia de Dios, denominado como "el Gran Arquitecto del Universo" – para dar cabida justamente a miembros de todas las religiones monoteístas.

En el ritual de apertura de una sesión masónica explica el Orador: "La Masonería es una institución que busca la felicidad humana por medio de la tolerancia y el amor, perfeccionando las costumbres, glorificando la justicia, la verdad y la igualdad, combatiendo la tiranía, la ignorancia y los prejuicios. Sus talleres se encuentran esparcidos por toda la faz de la tierra, dondequiera que haya hombres libres y de buena voluntad".

La Masonería actual ya no es una Orden secreta, sino discreta. En la antigüedad fue secreta por temor a las persecuciones de las que fue víctima. Miles de masones fueron fusilados por el régimen de Franco y por el Nazismo. Mi esperanza es que usted, Santo Padre, como representante máximo de la fe Cristiana Apostólica Romana, no excluya a los masones que a ella pertenecen, pues la fe y la Orden son, a mi entender, perfectamente compatibles.

Algunos datos personales: nací en Buenos Aires (Morón, Ferrocarril Oeste), a los 19 años emigré a Israel por mi pertenencia a la fe judía. Tengo familia numerosa, soy Contador Público y Auditor en mi vida privada. Ingresé a la Masonería en el año 1983 y actualmente tengo el honor de encabezar el Supremo Consejo.

Me encantaría poder tener una conversación personal con Usted, Padre Francisco, en el Vaticano. En ella podríamos aclarar cualquier duda que tenga sobre la Masonería actual en general, y la Masonería israelí en particular.

Sincera y respetuosamente,

  
  


Valentin I. Heines, 33°  
Sovereign Grand Commander